



月刊 あおぞら

文責：児童デイサービス「あおぞら」・小川千恵

8月の「あおぞら」のいろいろをお伝えします！ (平成30年9月)

8月21日までの夏休みは施設外行事をはじめ楽しく充実した日々を事故もなく過ごせました。ご協力ありがとうございました。

8月のできごと

製作活動

・おもしろハウス（ダンボールハウス）づくり・・・何日かかけてダンボールや牛乳パック、空き箱などでお家をつくりました。部屋の中にはガス台、水道などのシンクもあるので「おままごと」をしたり、お昼寝場所になったりでいつも誰か入って遊んでいます。



個別プリント学習

午前中は個別にプリント学習の時間を設けて取り組んでもらっていますが、今年の夏は全員、机に向かって「べんきょう」している時間が多く見られ成長を実感しました。

ブルーベリー摘み取りとトントウビレッジ 8月1日(水)

午前中東通りの「あべらベリー苑」でブルーベリーの摘み取りをして、昼食からの午後の時間は六ヶ所村の「トントウビレッジ」で遊具で遊んで過ごしました。

カラオケ 8月7日(火)

自分から曲名を積極的にリクエストできるようになり順番待ちの大盛り上がり。歌う、踊るで汗だくになった後のソフトクリームはおいしかったことでしょう。

ふれあい館活動 8月9日(木) 8月10日(金)

1日目の午後は恒例の「あおぞらオリンピック」2日目は「餃子づくり」をしました。皮も手づくりし、卵スープやポテトサラダも作り全員とても頑張りました。こんなにできるのだと自信もつきました。

三沢航空科学館見学 8月17日(金)

今回は福祉バスを利用しました。バスの車中では、お喋りやDVD鑑賞で盛り上がりました。航空科学館では、飛行機に搭乗したり、科学の不思議を体験しビックリ！を楽しみました。おみやげ売り場では、持参のお金で買えるお土産を選びレジの行列も並んで待つ事が出来ました。



田名部まつり 8月20日(月)

今回は「明盛組」の山車の合同運行を30分ほど体験させてもらいました。沿道や田名部神社でのお買い物の体験もして地域の伝統の祭りを楽しみました。



スタッフ会議から

- ・ヒヤリハット・・・お友達同士のコミュニケーションと喧嘩の違いについて話し合いました。どこまで、見守り、どこから介入するかを見極めることを検討しています。
- ・ニヤリグッド・・・お友達の喧嘩を「やめて！」と仲介し収めてくれた利用者さんがいました。

9月の予定

- ・あおぞらマート・・・9月6日(木)・12日(水)・21日(金)・27日(木)